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第２回学校運営協議会が開かれました 
 令和６年７月１６日（火）１３時３０分～１５時３０分に、本校の多目的ホールにて、第２回

学校運営協議会を開催しました。 

 前半は、６年生と学校運営協議会委員さんや地域の方、保護者を代表して PTA役員さんが熟議

を行いました。内容は、６年生が「総合的な学習の時間」で取り組んでいる５つのテーマ「あい

さつ」「地域とのつながり」「授業中・移動中のサイレント（黙ど

う）」「学校のルール」「ゴミのポイ捨て」です。児童が、考えて

いる課題や解決方法に対して、地域の皆さんに考え方や対策、方

法等を相談し、様々なご意見やアドバイスをいただきました。 

 後半は、学校運営協議会委員さんと岬小職員とで、熟議を振り

返る活動を行いました。 
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「岬小の現状・課題」や「目指す

姿」、「児童が考えた解決方法」など

をまとめたものを元に、プレゼンを

行ってから、熟議に入りました。 

地域の皆さんから出たご意見を付箋に

書いて、どんどん貼っていきました。 

これらを２学期からの活動に生かして

いきます。 

 

地域や保護者の方々が子ど

もたちのために、１４名の方

が参加してくださいました！

ありがとうございました！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子どもたちとの熟議の様子 

みんなは、なぜ

挨拶するといい

と思うの？ 

・役割分担や事前の準備がよくで

きていた。 

・「なぜ、この取り組みをしようと

思ったのか？」など自分の考えを

一人ひとりがしっかりもって、話

し合いに参加できるとよい。 

 

岬小職員との熟議の様子 

★拡大学校運営協議会（常盤中学校）  

８月３０日（金）１５：００～１６：３０ 

まず、みんなの方

から地域の行事に

どんどん参加して

みたらどう？ 

大人でもできない人がいるか

ら難しいね。自分のために自

分が気付いて黙どうできると

いいね。 

まず、学校のルールを自分た

ちでよく理解してから、提案

していくといいね。 

ごみのポイ捨てをしている大

人はなかなか直らないから、

みんなはポイ捨てしない大人

になってほしい。 

★第３回学校運営協議会（ベースアップ研修）  

１１月２１日（木）１５：００～１６：３０ 

★人権教育参観日 １０月２２日（火）午後 

今年度の講演は落語です！ぜひお越しください！ 

★スポーツデイ １１月１６日（土） 

子どもたちと一緒に体力アップしませんか？ 

 

 


